
Sujet : [INTERNET] Méthanisa on Naturalgie
De : COQUARD MP <coquard.mp@gmail.com>
Date : 21/03/2022 21:03
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Bonjour,

Ce courrier pour vous informer que je suis CONTRE le projet de Méthanisation de 
Granvelle et le Perrenod.

Et ce pour 
- des raisons environnementales(risque de pollution des terres et des nappes 
phréatique, production de gaz négligeable, nuisances olfactives et pollution visuelle)
- des raisons économiques( le système est viable qu’avec les subventions,il entraine 
une dévalorisation immobilière, et la destruction d’aménagements pour installer le 
gazoduc et la destruction des routes par la circulation des engins routiers)
- de sécurité (nous entrons dans dans des risques industriels élevés, de réaménagement 
routier, et le problème d’autocontrölecar risques de dérives sur les intrants)

Pour finir un lien avec l’actualité d’aujourd’hui où il faudrait se remettre à cultiver 
du blé pour redevenir autonome en matière d’alimentation.

En vous souhaitant bonne réception

Mme COQUARD Marie-Pascale
18, grande rue
MAIZIERES
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